

Cahier d'histoire.

Numéro d'inventaire : 1985.00041

Auteur(s) : Marcel David

Type de document : travail d'élève

Date de création : 1907

Description : Cahier relié sous couverture cuir vert foncé - tranche jaspée - ms. encre noire, violette et rouge - nombreuses pages blanches.

Mesures : hauteur : 220 mm ; largeur : 170 mm

Notes : Sur la première page : "David Marcel - Philosophie A". Sur une vignette de papier imprimé : " Lycée David d'Angers - Classe de Philo - Ordre du jour accordé à l'élève David pour ses bonnes notes en physique-chimie - 8 mars 1907" + signature du proviseur. Période = 1815 - 1900. Résumés de cours en noir sur les pages de gauche - devoirs et recherches complémentaires en violet ou rouge sur les pages de droite (annotations B ou TB au crayon noir).

Mots-clés : Histoire et mythologie

Filière : Lycée et collège classique et moderne

Niveau : Terminale

Nom de la commune : Angers

Nom du département : Maine-et-Loire

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : n.p.

Commentaire pagination : 110 pages

Lieux : Maine-et-Loire, Angers

Export articles

100

La question d'orientations
à l'unité de l'emp. lorsqu'il s'agit de son démantèlement
la question d'orient.

Les bises pressantes de l'écriteau et je vous
salue avec chaleur et amitié pour les deux

Le 15/1/1855 De 152 à 155 le bout d'angle pris à flanc de la colline contre lequel le terrain est assez plat et presque horizontal. L'assise rocheuse interrompt par des dépressions en protégeant l'alluvium. Au centre est une crête rocheuse qui culmine à 157 et descend de laquelle le déversoir s'écoule. Il est bordé de 7 stèles étagées l'une à l'autre et couronnées d'objets de pierre. Ainsi à 157 il y a un vase en forme de coupe et deux têtes de bœufs.

Cet 15 juillet En 1839, 1840 la population d'Ecouis se sera progressivement accrue
laquelle de l'ordre de 700 personnes à l'époque de l'assassinat
Tenué à l'abri de l'abri entièrement en raison du temps.

La question d'Orient. La question d'Orient n'est pas aussi chose que la question qui s'est posée pour sauver l'empire ottoman au XVIII^e siècle à la fin de l'Antiquité. Au début du XIX^e siècle, les puissances européennes ont pour sauver l'indépendance grecque, sous quelles années plus tard la Russie essaie de s'emparer à plusieurs reprises de Constantinople. Elle en est forcée empêchée et cependant l'ancienne la puissance est toujours en suspens.

Chronique de l'Indépendance grecque

Les Juifs descendants des Hellènes, furent répandus dans plusieurs parties de l'empire ottoman en Asie, en Grèce, en Syrie, en Egypte où ils revinrent, et dans d'autres lieux, villes de juives établies, reçues volontiers qui suivaient les routes voyageuses. Il y eut aussi, au centre, ville que l'abbé de la Motte appelle Sainte-Sophie, et que l'abbé des mains hortes, habita une église. Et au chevet, il est probable que la domine abbatiale fut à l'époque de l'empereur Sébastien, et pour l'indépendance. Ils étaient d'ailleurs assez bien organisés et constituaient un souci des seigneurs. L'opposition des sénéchaux au pacha en Syrie, leur cause devant d'autres villes populaires. Ils résistèrent